



UNAIR Anugerahi Khofifah Gelar Doktor Honoris Causa

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) baru saja anugerahi gelar doktor honoris causa (HC) pada Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa. Penganugerahan gelar berlangsung secara khidmat pada Minggu (15/10/2023), bertepatan dengan pengukuhan wisuda di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C UNAIR. Rektor UNAIR, Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak menilai bahwa pemberian gelar ini sangat layak. Pasalnya, Khofifah merupakan sosok yang memiliki prestasi dan kontribusi begitu besar bagi bangsa dan negara. Untuk itu, dengan berbagai penilaian dan pertimbangan, UNAIR memberikan gelar kehormatan.



"Dalam kesempatan berbahagia ini, kita juga akan menganugerahkan gelar doktor honoris causa kepada seorang alumni. Tentu kita semua sudah mengenal prestasi, kiprah, dan kontribusi beliau sampai saat ini. Beliau adalah Bu Khofifah Indar Parawansa," ujar Prof Nasih.

Alumni FEB UNAIR Beberkan Rahasia Rencana Karir untuk Mahasiswa



IKA UNAIR - Tekankan pentingnya rencana karir kepada mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Airlangga, Departemen Hubungan Luar BEM FEB UNAIR mengundang alumni berprestasi pada Sambang Alumni 2.0 hari Senin (25/9/2023) lalu. Tema kali ini adalah Career Planning: One Step Forward to Achieve an Excellent Career Path. Sambang Alumni menghadirkan Deddy Firman Rahmady, alumnus FEB UNAIR lulusan tahun 2009. Saat ini, ia merupakan Vice President Anggaran Petrokimia Gresik. Sebelumnya, ia

juga pernah menduduki jabatan Director of Asean Potash Chaiyaphum Co.

Hans Michael Hartojo, salah satu lulusan terbaik FEB UNAIR 2021, juga hadir dalam acara itu. Posisi terakhir Hans merupakan Emerging Business Relationship Manager di Bank OCBC NISP cabang Malang. Hans juga pernah menempuh program On-the-job Trainee unggulan milik OCBC NISP, yakni Graduate Development Program.

Cerita Inspiratif Adri Lulus di Usia 54 Tahun Bersama Sang Putra

IKA UNAIR - Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) selalu menjadi momen mengesankan bagi para alumnus. Seperti halnya pada wisuda periode 234 yang berlangsung pada Sabtu (14/10/2023) kali ini. Di antara 1.382 wisudawan yang dikukuhkan, selalu terselip kisah-kisah menarik dan cerita inspiratif. Rektor UNAIR, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak memberikan kesempatan wisudawan untuk menceritakan pengalaman selama menempuh pendidikan.

Salah satu cerita menarik datang dari Adri Istanbul Lingga Gayo Sinulingga. Ia resmi lulus dari program Magister Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR. Adri lulus dalam usia 54 tahun dengan indeks prestasi kumulatif (IPK) mendekati sempurna, yaitu 3,86. Adri mengatakan, usia bukanlah halangan bagi setiap insan untuk menimba ilmu. Alih-alih merasa malu, ia justru merasa bangga lantaran dapat menuntaskan studi di usia yang tak lagi muda.





IKA UNAIR Tekankan Pentingnya Jejaring dalam Berkarier



IKA UNAIR - Momen wisuda sering kali dianggap sebagai akhir dari sebuah perjalanan. Akan tetapi, tidak bagi Drs Esc Putut Sri Muljanto MM CMA. Perwakilan Ketua PP Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Universitas Airlangga (UNAIR) itu mengatakan bahwa momen wisuda menjadi langkah awal dari perjalanan yang sesungguhnya. Hal itu ia sampaikan bertepatan dengan momen pengukuhan 1.382 wisudawan oleh Rektor UNAIR, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak. Acara wisuda periode 234 itu berlangsung pada Sabtu (14/10/2023) di Gedung Airlangga Convention Center, Kampus MERR-C UNAIR.

"Wisuda bukanlah akhir dari perjalanan, melainkan menjadi langkah awal dari sebuah perjalanan panjang yang telah menanti di depan Anda," ujar Putut.

Manfaatkan Media Digital untuk Membuka Peluang Bisnis dan Kewirausahaan

IKA UNAIR - Pemanfaatan digitalisasi media dalam membuka peluang bisnis merupakan sebuah skill yang saat ini harus banyak orang miliki. Pasalnya, tak dapat menutup mata bahwa penggunaan media digital banyak orangandrungi. Mengikuti dan memanfaatkan teknologi sebagai media dalam mengembangkan peluang bisnis, merupakan salah kunci sukses sebuah bisnis dapat bersaing di era digital seperti saat ini.



Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) kembali menggelar webinar bertema *Unlocking Opportunities in Creative Industries* bekerja sama dengan Polibeli dan Star Map Agency pada Rabu (27/09/2023). Webinar berlangsung melalui Zoom serta sukses menghadirkan hampir 200 peserta. Yanuar Nugroho selaku Kepala Pengembangan Inkubasi Kewirausahaan DPKKA UNAIR mengatakan, webinar kali ini harapannya dapat menginspirasi ide-ide yang dapat ditumbuhkembangkan kepada para peserta untuk realita nanti dalam dunia pekerjaan maupun bisnis.

Cinta Abdi Negara Terhadap Ilmu Sosial



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

[@ikaunair](https://www.instagram.com/ikaunair) [@ikaunair](https://www.facebook.com/ikaunair) [alumni.unair.ac.id](https://www.linkedin.com/company/ikaunair)
info@unair.ac.id [@ika_ua](https://www.instagram.com/ika_ua)

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

IKA UNAIR - Militansi dan cinta abdi negara Kombes Pol Arnapi dalam menuntut ilmu memang patut diacungi jempol. Di tengah hiruk-pikuk pekerjaannya sebagai anggota Polri, ia mampu menunjukkan performa terbaiknya di bidang akademik.

Terbukti, mahasiswa program studi ilmu sosial itu berhasil menyandang gelar Wisudawan Terbaik Jenjang S3 Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) UNAIR Periode 234 pada (14/10/2023). Ia berhasil menyelesaikan studinya dengan IPK nyaris sempurna 3,97.

Bagi mantan Kepala Bidang Hukum Polda Jawa Timur itu, melanjutkan studi S3 merupakan sebuah kebutuhan. Sebagai seorang anggota Polri, ia menyadari bahwa wawasan akademis memiliki peran penting untuk mendukung tugasnya. Terlebih, ilmu sosial yang ia tempuh merupakan ilmu yang tidak terpisahkan dari profesinya sebagai polisi.